



PRESSEINFORMATION

Löwenbrauerei Hall Fr. Erhard GmbH & Co. KG
74523 Schwäbisch Hall / Ritterstrasse 6 / www.hallerloewenbraeu.de

300 Jahre Familienbrauerei 1724 - 2024

Regionale Feste sind ein Anker der Geselligkeit

Ansprechpartner	Geschäftsführende Gesellschafter Hans Firnkorn und Peter Theilacker
Pressekontakt	Dagmar Alberti / Pressereferentin mobil 0 176 21 768 743 dagmar@albertikommunkation.de
Fotorechte	Eröffnung Jakobimarkt / Löwenbrauerei Hall Fr. Erhard GmbH & Co. KG / Ufuk Arslan
Datum	20. Juli 2024

Service

Die familiengeführte Privatbrauerei ‚Löwenbrauerei Hall Fr. Erhard GmbH & Co. KG‘ steht für 300 Jahre Brautradition aus Schwäbisch Hall. Zum Unternehmen gehören die ‚Wildbadquelle‘ und die ‚Logistik Getränke-Gronbach‘ als 100%ige Tochterunternehmen. Zudem zählen die Traditionsgasthäuser ‚Zum Löwen‘ und ‚Goldener Adler‘ sowie ‚Die Krone‘ in Öhringen dazu. Die, in vierter und fünfter Generation tätigen, Geschäftsführenden Gesellschafter sind Hans Firnkorn und Peter Theilacker. Damals wie heute fühlen sich die Nachkommen von Pauline und Friedrich Erhard dem Unternehmen, der Region und höchster Qualität verpflichtet. 25 aktive Familienmitglieder und Gesellschafter tragen die definierten Werte mit viel Verantwortung und Engagement in die Zukunft. Mit ausgewählten Grundstoffen, mit Wasser aus eigenen Quellen, mittels schonender Herstellungsprozesse und – nicht zu vergessen - mit der Kompetenz und Liebe zum Brauen aller 72 Mitarbeiter*innen, entstehen die feinsten klassischen und neuen Biere, Wasser, Limonaden und Schorlen. Bierspezialitäten, wie das „Mohrenköpfe“, wurden mit vielen Auszeichnungen prämiert. Seit 2013 ist die Löwenbrauerei Hall zudem als ‚Slow Brewer‘ zertifiziert. Weitere Informationen zur Löwenbrauerei Hall unter www.haller-loewenbraeu.de

Einer der schönsten Orte der Geselligkeit sind regionale Feste.

„Jetzt ist natürlich Hochsaison“, freut sich Geschäftsführer Peter Theilacker über die vielen regionalen Feste und Veranstaltungen von Bad Rappenau und Winnenden bis Fronrot, von Vellberg bis ins Lautertal und von Heilbronn bis nach Niedernhall. An die 200 sind es jährlich, auf denen die Haller Löwenbrauerei vertreten ist. „... und davon fallen wenige weg, denn sie finden oft seit vielen Jahren statt und sind traditionell in den jeweiligen Orten verankert. In unserem Kalender geht das wochenweise durchs Jahr und will gut geplant sein“, sagt er weiter. Allein 2700 Bierkrüge, 5 Ausschankwagen, 19 Durchlaufkühler, 83 kleine und große Sonnenschirme, 10 Kühlwagen und Container und 390 Festzelt-Garnituren warten dafür auf ihre Einsätze und wollen von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Festbereich gut koordiniert sein.

Diese Feste halten nach Theilackers Meinung die Orte und Regionen zusammen. Er weiß, da sind viele Vereine und Ehrenamtler involviert. Das unterstützt die Haller Löwenbrauerei seit langem und ist einer der Breitensponsoren, wie sie selbst stolz sagen. Und weiter: „Wir verkaufen dort nicht nur unser Bier, unser Wasser und unsere Limonaden. Wir stellen nicht nur die Bänke, Tische und Sonnenschirme dahin. Wir sind bewusst regional gut verankert und helfen den Vereinen im Umkreis von rund 50 Kilometer um die Brauerei. Wir tun den Aktiven gern etwas Gutes und spenden auch mal ein Fass gratis. Vom Verkaufserlös kann dann zum Beispiel die Jugendarbeit unterstützt werden.“ Die Brauer wissen, da ist überall viel Eigenleistung im Spiel und das wollen sie unterstützen. Und so sind sie von kleinen und privaten Festen, über den traditionell gut besuchten Vatertag auf dem Brauereigelände in der Ritterstrasse bis zum Jakobimarkt in Schwäbisch Hall oder dem Heilbronner Volksfest mit ihren beliebten Produkten sehr breit aufgestellt.

Weitere Beispiele sind: der Pfingstmarkt in Braunsbach, das Feuerwehrfest in Sulzbach, der Saisonschluss vom SV Tüngental oder vom TURA Untermünkheim, die 75 Jahrfeier vom SV Gailenkirchen, das Weinbrunnenfest in Vellberg, das Gartenfest in Gschlachtenbretzingen, der AOK-Firmenlauf, der Sportfreunde- und der U17 Bundesliga-Cup in Schwäbisch Hall und Öhringen, der Lautertaler Bike-Marathon, das Optima-Familienfest, das Backofenfest im Hohenloher Freilandmuseum in Walkertshofen, der Sommerpalast in Winnenden, der Haller Herbst ... und natürlich haben sie eine mögliche Meisterfeier der Unicorns auf dem Marktplatz eingeplant. Konkret freuen sich die Löwenbrauer im Jahr ihres 300-jährigen Firmenjubiläums auf den Jakobimarkt in Hall ab 26. Juli, die Rockabilly Days in Asperg bei Stuttgart ab 2. August, das Haller Sommernachtsfest am 24. August und das Internationale Vorderladerschießen am 30. August der Schützengilde Schwäbisch Hall.

Die Haller Brauer finden, das Feste viele positive Momente und Erinnerungen hervorbringen. Peter Theilacker fasst es so zusammen: „Im Grunde genommen ist ein Fest, neben einem Besuch eines Restaurants, der schönste Ort, um mit anderen zusammenzukommen und zu feiern. Um Geselligkeit zu erleben und um auch mal die Sorgen des Alltags zu vergessen. Dort ein Bier auszuschenken, macht einfach Freude.“

Party-Set: Für den Fassanstich im eigenen Garten mit Freunden und Familie verlost die Haller Löwenbrauerei im 300-jährigen Jubiläumsjahr 30-Liter Fässer mit Durchlaufkühler (diesen leihweise) als Party-Set. Wenn sich zum Beispiel Vereine dafür zusammmentun und 49 Kisten Haller Löwenbräu kaufen, kommen sie in den Lostopf und haben gute Chancen. Mehr Infos zur Teilnahme auf der Website www.haller-loewenbraeu.de/jubilaums-praemien/ oder direkt in der Brauerei.